

## 野菜の苗を植えました！！



年少組で5月2日に野菜の苗を植えました！子どもたちに苗を見せて名前当てクイズの始まりです。

目を真ん丸にしながら葉っぱの形や花の色、少し生長している実を見て、何の野菜かを必死に考える子どもたち。3歳、4歳の子どもたちでも一生懸命観察し、「木(茎)みたいなのが紫だから、ナスだよ！」「ここにきゅうりの赤ちゃんみたいなのがいるよ。」「早く大きくならないかな〜。」と一人ひとりが自分の思いを言葉にしていました。すごいことですね。

そして、みんなが育てる野菜は・・・きゅうり・ナス・ピーマン・パプリカ(赤／黄色)・枝豆です。

これからみんなで水やりをしたり、生長を記録に残したりと野菜の栽培を通していろいろなことを体験し、多くのことを感じて欲しいと思います。お日様は野菜の生長にどんな影響を与えるのか？水をあげないとどうなるのか？また、反対に水をやり過ぎてしまうとどうなるのか？野菜はどんな生長をするのか？どんな花が咲くのか？など。スーパーなどで売っている野菜しか知らないお子さんも多いかと思います。ぜひお家でも野菜について話してみてもいいのではないでしょうか。今回の活動を通して、子どもたちが野菜に興味を示し、自分たちで育てたことで愛着が湧き、苦手な野菜が好きになれたら嬉しいですね！！もしかしたら・・・夏休みに野菜の栽培に挑戦するご家庭があるかもしれません。子どもたちとこれから収穫までの日を楽しんでいきたいです。



植えてから一週間後…



😊 子どもたちのつばやき 😊

★「あつ、きゅうりが咲いてる♪」

(花ではないのですが！！)

★「ここにも、ここにもきゅうりがある！  
きゅうり屋さんができるね♪」

(きゅうりや他の野菜もたくさん収穫できると嬉しいですね。)